



Syndicat National
FO des Personnels
de Préfecture

Syndicat National
FO des Systèmes
d'Information et
de Communication

Syndicat FO des
Personnels d'Administration
Centrale et des Services
Extérieurs

Communiqué

Les syndicats FORCE OUVRIERE d'administration centrale, de préfecture et des SIC, prennent acte d'un projet de réforme en cours de la notation-évaluation.

FORCE OUVRIERE condamne ce projet qui n'a fait l'objet d'aucune concertation préalable au niveau de la fonction publique : le gouvernement souhaitant passer en force en conseil supérieur, malgré l'opposition des syndicats FO, CGT, FSU, UNSA et solidaires, unis pour la circonstance.

Dans ces conditions, nous ne pouvons accepter une convocation pour une réunion le 11 avril tendant à débattre au ministère de l'intérieur d'une réforme, qui n'existe pas et que FO rejette.

Une telle réunion ne saurait se tenir alors que d'autres sujets intéressant le pouvoir d'achat des fonctionnaires restent bloqués.

Gageons que notre position sera partagée au ministère de l'intérieur comme elle l'est au niveau fonction publique.

Paris, le 4 avril 2007